

Despiden avanzada de Rusia a Olimpiadas de Río



Moscú, 28 jul (RHC) El presidente del Comité Olímpico de Rusia, Alexander Zhukov, despidió hoy a una representación de atletas a los juegos de Río-2016, en el aeropuerto internacional Sheremetevo.

Unos 270 deportistas de casi 30 modalidades representarán al país euroasiático en las olimpiadas, según la composición preliminar. En la primera avanzada partieron este jueves 70 atletas.

Durante la ceremonia de despedida en la terminal moscovita, Zhukov expresó confianza en la victoria y pidió no ceder a posibles provocaciones, reportó el canal Rossiya 24.

En comentarios a la prensa, el titular del comité nacional dijo que por ahora las federaciones internacionales validaron cerca de 270 representantes rusos a la cita en Río de Janeiro, entre el 5 y 21 de agosto.

El Comité Olímpico Internacional (COI) no invalidó a toda la selección rusa a los Juegos, pero trasladó la decisión final a las respectivas federaciones mundiales.

Sin boleto a Río-2016 quedaron el atletismo, el remo y la natación, mientras la Federación Internacional de Atletismo (IAAF) declinó revisar por separado la participación de los campeones de pista Yelena Ysinbáeva, María Kuchina y Serguei Shubenkov.

Zhukov informó que solo tres pesistas defenderán el honor de su país en Halterofilia, en tanto no hay claridad todavía sobre los representantes de remo, canotaje y piragüismo.

Reiteró el directivo nacional que la composición final de la delegación rusa será anunciada antes del fin de semana, cuando concluya el proceso de conciliación de las nóminas con las organizaciones internacionales.

Según Zhukov, la lista definitiva deberá validarse por el COI y el Tribunal de Arbitraje Deportivo.

La lucha en todas sus modalidades, la gimnasia rítmica y la gimnástica de Rusia competirán con todos sus representantes.

Durante un encuentro con miembros de la delegación a Río la víspera el presidente Vladimir Putin prometió que defendería el honor, la reputación y dignidad de los atletas vetados injustamente a los juegos olímpicos, por escándalos de dopaje.

Expresó el mandatario que Rusia no tolerará la discriminación contra sus atletas y logrará se imponga la justicia en esa situación, que afecta a varias modalidades deportivas, en las que el país euroasiático descuella entre los líderes mundiales.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/101148-despiden-avanzada-de-rusia-a-olimpiadas-de-rio>



Radio Habana Cuba